

PRESSEINFORMATION

13. Juni 2012

Sachsen-Anhalt-Tag in sicheren Bahnen

Polizei und Ordnungsbehörde informieren über gemeinsames Handeln

In einem gemeinsamen Pressegespräch haben heute Polizei, Amt für öffentliche Sicherheit und Ordnung und die Dessauer Wohnungsbaugesellschaft (DWG) über die Sicherheitsvorkehrungen anlässlich des Sachsen-Anhalt-Tages informiert. Mit 100 Polizeibeamten je 12-Stundenschicht sieht sich Revierleiter Wolfgang Berger bestens gerüstet, um die drei Festtage abzusichern. „Wir können dem Sachsen-Anhalt-Tag ruhig entgegensehen“, so der Polizeioberrat. Zur Regelung von Sicherheit und Ordnung wurde von Polizei, Ordnungsbehörde, Berufsfeuerwehr und weiteren Partnern eine Sicherheitskonzeption erarbeitet, in der u. a. auch die Sanitätsversorgung und der Einsatz von Notärzten geregelt sind. Zur Beobachtung aus der Luft wird auch ein Polizeihubschrauber im Einsatz sein. Am Boden unterstützen die Mitarbeiter des Ordnungsamtes u. a. bei der Bestreifung der Innenstadt. Aber auch das Bürgerbüro im Rathaus wird als Fundbüro bzw. als Anlaufstelle für zu klärende Probleme bis jeweils 1.00 Uhr nachts geöffnet haben.

Für die DWG als größtem Vermieter in Dessau-Roßlau – 12.000 Wohnungen werden insgesamt verwaltet – gab Pressesprecher Walter Matthias bekannt, dass während der drei Festtage ganztägig ein Bürgerbüro eingerichtet sein wird (Ferdinand-von-Schill-Straße 8). Außerdem bestehe eine 24-stündige Rufbereitschaft für Mieterinnen und Mieter.